

Magistrada Sánchez Flores pide fomentar la conciencia contra la violencia de genero

La magistrada Rosa Laura Sánchez Flores, de la Segunda Sala de Justicia para Adolescentes, del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México, participó en el programa de televisión por internet, ArmonYsa, de la estación ORBE network, donde exhortó a autoridades y sociedad en todos los niveles a fomentar la conciencia para erradicar la violencia contra las mujeres.

En el programa trató el tema de violencia contra la mujer y expuso que el feminicidio es el extremo de la carga emocional, pero indicó que el victimario no necesariamente es un hombre o la pareja, pues puede ser cualquier persona.

Durante la emisión, la impartidora de justicia estuvo acompañada de la abogada Areli Ontiveros, con quien coincidió en que la violencia también la sufren los hombres. Incluso para afectarlos algunas mujeres mienten al decir que fueron agredidas, para que lleven a la cárcel a su pareja o conocido.

Durante el programa, que fue conducido por Ysa Newman y Francisco Jesús, la magistrada Sánchez Flores indicó que el círculo de violencia se da cuando la víctima se asume como inferior a su pareja.